

Présentation de l'Astrologie Maya

Cécile Romeo, astrologue, médium, tarologue

Tous droits réservés

L'Astrologie Maya est absolument fascinante et, pour ma part, je l'utilise beaucoup dans mes recherches et analyses. Elle est un formidable complément aux autres astrologies, ne leur enlevant rien, mais ajoutant plutôt un nouveau monde, une nouvelle cosmogonie, un nouvel univers à part entière.

Alors évidemment, c'est une présentation, et je vous invite fortement, si cela vous intéresse, à acheter les ouvrages de Bruce Scofield & Barry C. Orr et d'Abby Isadora Haydon (cf Bibliographie). Mes recherches personnelles n'apparaissent que peu dans cette présentation (les explications des signes sont surtout des comptes rendus des livres des auteurs cités plus haut, par contre les exemples et leur exploitation proviennent de mes recherches dans leur quasi-totalité), mais je sortirai peut-être un ouvrage sur la question dans les prochaines années où vous pourrez en savoir beaucoup plus sur ma pensée et mes analyses.

En Astrologie Maya, l'individu a un « **signe du jour** », un **chiffre**, et un autre **signe** pour le caractériser.

Je vous conseille de vous référer à un site de calcul en ligne qui vous donnera gratuitement vos 3 éléments dont je parle. Les deux ouvrages de Bibliographie vous permettent aussi de les trouver.

Prenons un exemple pour que ce soit plus simple : je suis Terre (mon signe du jour), 2 (mon chiffre), Sagesse (mon autre signe).

I/Le Signe du Jour

Le Signe du Jour est un des éléments les plus importants, en tout cas un des plus marquants du thème. Equivalent de notre signe zodiacal ou même de notre signe zodiacal + notre ascendant, il est primordial de le connaître quand on s'intéresse à l'Astrologie Maya. Chaque signe du jour relève d'une *direction*, un peu comme en Astrologie Occidentale avec les éléments (en Astrologie Occidentale, un Scorpion est un signe d'Eau, un Bélier est un signe de

Feu etc). Il existe quatre directions : Est (initiation, émergence, créativité, émotions, passions, activité), Nord (matérialisation, connaissance, activité mentale, communication), Ouest (coopération, communication, lien avec l'inconscient, intuition, guérison), Sud (connexion, sentiment, émotion, matérialité, corps).

On compte 20 signes du jour en Astrologie Maya.

Vous l'avez compris, chaque jour le signe du jour change chez les Mayas. Une des méthodes pour trouver la limite d'un jour à l'autre qui marche le mieux selon moi, est de couper le jour au moment du coucher du soleil : celui qui naît avant le coucher du soleil est du signe du jour. Celui qui naît après le coucher du soleil est du signe du lendemain.

Prenons un exemple concret pour mieux comprendre :

L'actrice Marlène Jobert est née le 4 novembre 1940 à 18h15 à Alger. Le coucher du soleil, ce jour-là et à ce lieu précis, est à 17h48. Marlène Jobert est donc née après le coucher du soleil. Elle prend donc le signe non pas du 4 novembre, qui est l'Aigle, mais celui du 5 novembre qui est la Sagesse.

Voici les 20 signes du jour :

1/Le Crocodile (ou le Dragon de Terre) (Est)

Très énergique et créatif, le Crocodile est un grand initiateur et un grand travailleur. Il peut être très bon dans les affaires et dans son propre business. C'est un signe émotionnel, qui suit ses émotions plus que son intellect. Il est également très attaché à la famille et c'est en agissant pour elle, ou par extension, pour son groupe, qu'il est parfois le meilleur. Ce signe prend beaucoup soin des gens, et en particulier de sa famille. D'aucuns lui reprochent la difficulté de vivre ou travailler avec lui à cause d'un caractère jugé difficile (domination, colère etc).

Ils aiment le mystère, les romans, et ce qui stimule leur imagination.

Crocodiles célèbres : le producteur Walt Disney (pionnier, initiateur, travailleur, domaine du merveilleux), les actrices Dakota Johnson et Claudia Cardinale, les acteurs John Cleese et Gary Oldman

2/Le Vent (ou l'Air, la Vie) (Nord)

Intelligents, curieux, vifs, les Vents sont avides d'apprendre, de s'intéresser à beaucoup de sujets. Ils sont des touches à tout sur des domaines variés. Les Vents pensent constamment. Ils sont de conversation assez agréable étant donné leur intelligence et la variété de leurs intérêts. Mais ils sont assez changeants et ainsi peuvent changer d'avis, de personnalité, d'humeur assez rapidement, ce qui peut déconcerter. De plus, les personnes extérieures peuvent les penser concentrés, éveillés et actifs, mais en réalité ils peuvent être très confus et peu clair en eux-mêmes. Attention aux addictions qui guettent ce signe.

Attirés par l'écriture, les Vents se dirigent vers la communication et le voyage, et on les retrouve aussi parfois dans des carrières de journalistes, d'écrivains, d'enseignants, de reporters. Leur agilité physique les amène vers la danse, le yoga, les massages... A noter que ce signe préfère être au service des autres.

Leur challenge est l'engagement. Les Vents ont du mal à s'engager, à accepter les responsabilités, et parfois restent dans l'instabilité toute leur vie.

Vents célèbres : Le compositeur de Mylène Farmer, Laurent Boutonnat, immense musicien qui travaille au service de sa star. L'actrice Elizabeth Taylor. L'imitateur Thierry Le Luron, une personne très vive. L'acteur Al Pacino.

3/La Nuit (ou l'Aube, l'Obscurité, la Maison) (Ouest)

La Nuit est un signe puissant, charismatique, souvent attirant avec des yeux fascinants. Elles possèdent des qualités de leaders, et sont parfois aussi des enseignantes.

Spirituelles, médiums, les Nuits ont un rapport à l'Autre Monde important. Elles peuvent être des guérisseuses, des voyantes, faire des prophéties. Elles sont fascinées par l'occulte, et peuvent s'intéresser à la magie, l'astrologie, les sciences, les mathématiques d'autant plus que cela leur permet d'organiser et structurer leur vie de façon concrète et pragmatique. En effet, les Nuits ont besoin de structure, et ce signe est organisé, patient, logique, pragmatique ; elles travaillent dur voire très dur, même pour un objectif lointain. Leur force et leur persévérance sont énormes.

A leur besoin de structure s'ajoute un besoin de sécurité : que cela soit pour leur maison-dans laquelle elles aiment être-, ou le reste.

Les Nuits sont assez traditionnelles, conservatrices, et respectent et aiment l'histoire.

Côté sentimental, les Nuits sont romantiques.

Attention quand même car les Nuits peuvent perdre pied avec la réalité et elles peuvent sombrer dans les addictions.

Nuits célèbres : les actrices Romy Schneider, Marion Cotillard, Anne Hathaway, Uma Thurman, Gina Lollobrigida, le chanteur et leader du groupe Dead or Alive Pete Burns.

4/La Graine (ou le Grain, le Maïs, le Lézard) (Sud)

Les Graines sont des individus très, très hauts en couleurs. Des stars à part entière.

Ils sont anticonformistes, originaux, et n'ont que faire de ce qu'on dit sur eux. Taxés de différents, ils s'écartent des règles, des normes, de la société. Ils sont épris de liberté, sont inconventionnels, profondément indépendants, et parfois individualistes. Leur originalité bascule parfois dans l'extravagance. Une Graine veut vouloir s'exprimer pleinement, et notamment absolument exprimer sa sensualité. En effet, la Graine est très sexuelle.

Initiateur, pionnier, la Graine est active, dynamique, charismatique avec beaucoup d'influence, et aime le leadership, la performance, la prestation en étant le centre de l'attention. Ils sont des créateurs, avec une aptitude pour la musique et la danse par leur affinité avec le rythme. La spiritualité, la philosophie, la guérison sont aussi des domaines qui les attirent.

En amour, ils sont souvent dans des relations non conventionnelles. Un des points primordiaux est qu'ils puissent s'exprimer et vivre leur sexualité. Les Graines doivent cependant soigner leur domaine sentimental et tout ce qui a trait à la séduction notamment.

Ce signe a besoin d'être équilibré et si besoin est de travailler à son équilibre. Il est aussi à noter qu'il est difficile de faire des compromis avec eux.

Graines célèbres : l'artiste haut en couleurs et légendaire, Jim Morrison, sex symbol, musicien, très original. L'actrice Sophie Marceau.

5/Le Serpent (Est)

Voilà encore un signe extrêmement sensuel, très sexuel, avec l'ondoiement du serpent et mettant par là en valeur son corps de cette façon.

Le Serpent est très fasciné par le Sexe et la Mort. Leur intérêt pour l'Autre Monde est remarquable, et ils ont souvent des capacités psychiques. En suivant la symbolique du serpent, la transformation a une place extrêmement importante dans leur vie : la régénérescence, la mort et la renaissance sont des thèmes qui se retrouveront dans plusieurs domaines de leur existence. L'individu vit plusieurs vies dans la même vie, sa carrière peut prendre plusieurs tournures, il peut faire plusieurs métiers, il a plusieurs styles de vies... Le processus de transmutation est essentiel pour eux, le changement de peau est profondément nécessaire.

Ils ont soif de connaissance, sont intelligents et recherchent le savoir et la sagesse, même s'ils doivent faire attention au fanatisme. La psychologie est un domaine dans lequel on peut les retrouver, mais aussi le divertissement, la musique, la danse, l'enseignement, la politique, notamment de par leurs qualités de leadership et leur charisme. Ce signe est très puissant et déterminé, avec une très grande force physique et mentale. Ils ont de très fortes émotions et un très grand pouvoir personnel, il faut qu'il fasse attention aux gens dans leur entourage et aux dangers d'addictions.

Leur énergie est importante et peut être positive pour le Monde Entier.

Serpents célèbres : le sex-symbol Marilyn Monroe, l'actrice Grace Kelly, les acteurs Clint Eastwood et Omar Sharif, le roi Henri IV

6/La Mort ou Le Transformateur (ou la Chouette mais attention à la confusion avec le signe de la Sagesse aussi appelé la Chouette par certains) (Nord)

C'est un signe d'abondance et de richesse. Il a une forte connexion à la terre et est assez matérialiste. Ce signe est productif.

Ils sont serviables et très concernés par leur communauté. Ils sont responsables avec un sens du devoir poussé. Attention toutefois à leur tendance au sacrifice. Ils sont bons dans la communication et font de bons écrivains. On peut les trouver dans la politique mais ils ne veulent pas être leaders.

Ils sont concernés et engagés dans les questions sociétales et mondiales.

Ils font partie de ces signes qui ont un lien très fort avec l'Autre Monde, ce sont de véritables médiums, c'est pourquoi ils sont parfois guérisseurs, shamans, ou justement médiums. Ils aiment également les traditions et la religion.

Ils peuvent être assez secrets et sérieux.

Morts/Transformateurs célèbres : Jane Fonda, personnalité engagée ; Brigitte Bardot, personnalité engagée dans la cause animale

7/Le Cerf (ou la Saisie) (Ouest)

Voilà un signe pacifique, calme, généreux, altruiste, tourné vers la communauté, la famille, qui sont d'une extrême importance pour eux. Ils sont très préoccupés par le bien-être des autres.

Ils sont traditionnels. Mais leur placidité ne les empêche pas de s'ériger pour défendre leurs idées.

Ils sont sensibles, créatifs, esthétiques et ont une nature artistique : ils se dédient souvent à un ou plusieurs arts : musique, poésie, écriture etc.

Le voyage est très important pour eux.

Ils sont aussi intuitifs et aiment les tarots et les cristaux etc.

Ce signe est aussi très sexuel et sensuel. Ils veulent des relations mais ont aussi besoin de liberté : ce qui crée des problèmes pour l'engagement.

Les Cerfs ont parfois des difficultés d'adaptation et peuvent rester avec des idées fixes. Un autre de leur défaut est la procrastination.

Ils sont parfois excentriques.

Cerfs célèbres : Les actrices Rachel Mc Adams et Meryl Streep, l'acteur Douglas Fairbanks Jr.

8/L'Etoile (ou Vénus, ou le Lapin) (Sud)

Voilà des artistes sous les feux de la rampe ! L'Etoile a besoin d'attention sur elle.

L'Etoile est très énergique, endurente, très active, rapide, vive. Son énergie nerveuse se doit d'être gérée et canalisée. L'Etoile a besoin d'activités physiques.

L'Etoile est joueuse. Elle aime les jeux, les défis, les énigmes, résoudre des problèmes, apprendre des langues étrangères. Elle possède le sens du détail. Elle aime les mystères et l'occulte.

L'Etoile possède un bon sens de l'humour.

Elle aime la compétition, gagner des jeux, des débats. Elle aime se battre.

L'Etoile est une personne compétente, qualifiée, intelligente, qui aime l'investigation. On peut la trouver dans la communication mais aussi la psychologie. Elle aide parfois à guérir les autres de leurs addictions, étant bien placée pour guérir un travers qu'elle ne connaît et ne doit travailler que trop.

L'Etoile apprécie beaucoup la musique.

Elle aime avoir de l'argent et est en général bonne dans le business. Elle est très généreuse. Elle aime le luxe et aime partager. Mais elle peut être égocentrique.

Les addictions sont un point crucial à gérer pour elles. L'addiction notamment à la boisson. Elle a aussi une tendance à la paranoïa, et doit faire attention à l'autodestruction. L'Etoile doit aussi apprendre la patience.

L'Etoile ne donne pas sa confiance tout de suite et ne s'ouvre pas immédiatement mais par la suite elle peut être une très loyale amie.

Etoiles célèbres : la grande star de la musique Elvis Presley, hélas aussi célèbre pour ses addictions ; le musicien et chanteur Jimmy Hendrix ; l'acteur et chanteur Richard Harris, tristement célèbre pour son addiction à la boisson et son goût pour le combat ; le chanteur italien Eros Ramazzotti, le célèbre chanteur espagnol Julio Iglesias ; l'actrice Kate Winslet ; l'occultiste, magicien, artiste Austin Osman Spare.

9/L'Eau/L'Offrande (ou la Pluie) (Est)

Encore une fois nous avons un signe charismatique au centre de la scène. Les Eaux sont des performers, des artistes ou des personnes en rapport avec le show-business ou bien menant une vie romantique. Très sensibles, leurs émotions sont intenses et profondes, et ils réussissent à les transférer à leur public. Leur imagination est puissante, fertile. L'Eau aime ce qui relève de la fantaisie. Ce signe est un rêveur.

C'est également un signe très sexuel, avec une forte libido. Ils sont aussi romantiques.

Les Eaux ne connaissent pas la modération. Extrémistes, ils ont cet aspect « tout ou rien ». Passionnés de la vie, ils doivent faire attention aux comportements compulsifs et aux addictions. C'est un signe qui prend des risques.

Leur esprit est fort et indépendant, et ils mêlent de manière réussie intelligence et intuition.

Certains ont une relation particulièrement forte à leur mère.

Ce signe peut être spirituel, avec des capacités psychiques. Ils peuvent montrer un intérêt pour le paranormal, la vie extraterrestre etc.

Il leur serait conseillé d'apprendre à se contrôler et à gérer les problèmes de responsabilité ainsi que de gérer et guérir les traumatismes qui sont parfois issus de la famille, de groupes etc.

Eaux célèbres : la charismatique star de la chanson Madonna, l'acteur sensible et passionné Patrick Dewaere, le politique Bill Clinton.

10/Le Chien (Nord)

Les Chiens sont coopératifs, serviables, altruistes, réputés gentil, chaleureux, amicaux, affectueux. Ils sont cohérents et engagés. Toutefois, ils ont une notion de la loyauté parfois

particulière et qui diffère en fonction des personnes. Leur sens du groupe est fort. Ils aiment faire partie d'un groupe, d'une famille, et veulent le bien de leur communauté. Ainsi, ils peuvent parfois se montrer trop présent avec une tendance à contrôler la vie des gens autour d'eux.

Ils aiment voyager, mais pas trop loin.

Ils constituent de bons partenaires de jeux en groupe.

Ce signe est créatif, prospère, avec un intérêt pour beaucoup de choses, ils aiment l'art, notamment la musique et sont consciencieux et scrupuleux sur la technique.

On les retrouve parfois dans les domaines sociaux et politiques.

Les Chiens aiment le plaisir. Très sexuel, ce signe est jugé par Ian Xel Lungold le plus sexuel de tous les signes. Mes recherches personnelles pourraient venir confirmer cette acception ou du moins la considérer comme pertinente.

La relation au père est importante pour ce signe et cela peut parfois constituer un challenge.

Au niveau des challenges, ce signe peut parfois être très jaloux, et ils doivent gérer le problème de maturité émotionnelle.

Chiens célèbres : les acteurs Gérard Philipe et Joseph Gordon Levitt, le compositeur et musicien génial Mozart

11/Le Singe (Ouest)

Voilà un signe actif et plein de vie. Le Singe est intelligent et a l'esprit vif. Il a beaucoup de centres d'intérêts, il est très curieux, et apprend de nouvelles choses facilement. Ils sont bons dans l'analyse comme dans la synthèse et la globalité.

C'est aussi quelqu'un toujours en recherche d'un nouveau groupe pour faire ses prestations. Ils veulent attirer l'attention. Ils font de bons performers.

La communication est importante pour eux : ils peuvent être de bons acteurs, artistes, musiciens, écrivains, dessinateurs, designers, de bons communicants. Ils sont aussi de bons enseignants, conférenciers, vendeurs et commerciaux. On les trouve parfois en politique.

Ils choisissent d'être soit leader, soit indépendant. Ce signe est en effet très indépendant, et aime la vie de nuit. Leur libido est forte.

Un de leurs problèmes principaux est la vie à deux et les relations. Il est difficile de vivre avec une telle personne, ils sont parfois peu plaisants dans une vie à deux, et il est difficile d'avoir une relation avec eux sur le long terme. Certains même ne s'engagent jamais.

Ils sont perfectionnistes et côté qualités, il est à noter leur très bon sens de l'humour. Le Singe est très divertissant.

Le Singe cache peut-être une profonde insécurité interne.

Singes célèbres : l'actrice Wynona Ryder, et les acteurs Burt Lancaster et Robert de Niro

12/La Route (ou la Dent, la Mâchoire, l'Herbe) (Sud)

Ce signe est humble, détendu, pacifique, paisible, tranquille, facile à vivre, agréable, accommodant. Généreux, il donne de manière inconditionnelle. Altruiste, il travaille beaucoup pour les autres et encore plus pour ceux qu'il aime. Il veut la prospérité et le confort des gens qu'il aime. La vie familiale est très importante pour eux, et encore plus la vie sentimentale. Ils peuvent être de bons parents.

Ce signe terre à terre est pratique, soigneux, prudent, ambitieux, très travailleur. Il est très persévérant dans ses buts. Les Routes font du bon travail et savent résoudre les problèmes. Ils ne veulent cependant pas être sur le devant de la scène. Ils peuvent être designers, ingénieurs ou on peut les retrouver dans le secteur de la publicité.

Sensibles, ils ont besoin de sentir que ce qu'ils font pour les autres est apprécié sinon les sentiments de ressentiments et de colère peuvent les envahir. Ils peuvent se révéler dogmatiques, et ils supportent mal si les personnes pour qui ils font des sacrifices n'embrassent pas leurs idéaux. Ce signe peut être émotionnellement fragile et vulnérable et peut être blessé par le rejet et la critique.

Malgré leur aspect pratique, ils sont très spirituels et ont un sens psychique.

Ce signe est également très sexuel, a un lien avec la fertilité, il est connecté à l'environnement et a un lien avec le renouveau. On peut notamment les retrouver en sage-femme à cause de la connexion à la naissance et au fait de grandir.

Elégants, respectueux des bonnes manières, courtois, conservateurs, ils peuvent faire d'élégantes fêtes avec beaucoup de monde.

Guérisseurs, ils sont notamment connectés aux herbes, et sont eux-mêmes souvent malades.

Curieux, ils aiment voyager avec les gens qu'ils aiment, et explorer.

Attention à ne pas réprimer sa colère, il est conseillé à la Route de dire aux autres ce qu'elle ressent.

Routes célèbres : les actrices Miou Miou, Joanne Woodward, Maureen O'Hara, Margot Robbie, le roi Louis XIV, la chanteuse Mylène Farmer

13/Le Roseau (ou le Jonc) (Est)

Le Roseau est populaire, compétent, avec des opinions marquées. Il est considéré avec égard par les autres pour ses talents et ses compétences. Ils ont la capacité d'exceller dans ce dans quoi ils choisissent de s'investir. Le Roseau est reconnu et respecté, même pas ses ennemis.

Le Roseau a une notion très importante de la morale, de l'éthique, des principes mais il peut s'avérer dogmatique, avec des points de vue extrémistes. La rigidité est hélas parfois un défaut du Roseau. Il a même un côté militant, et même s'il ne recherche pas directement le conflit, il semble se réjouir dedans. Il est parfois intéressé par la politique, où il veut montrer ses aspirations de justice. Ce signe est cependant réputé sage, et est un bon intermédiaire entre des personnes en tensions.

Le Roseau est sûr de lui, ambitieux, et solide comme un roseau en toutes situations. Hélas, il ne montre pas vraiment ou très peu souvent ses émotions. C'est un signe innovant, en avance sur son temps. Il est aussi perfectionniste. A part en politique, on peut les trouver dans la recherche, la psychologie, la philosophie, la religion. Le Roseau aime communiquer ce qu'il a appris et trouve intéressant.

Roseaux célèbres : L'impératrice Joséphine de Beauharnais, l'aristocrate, homme d'Etat et militaire Arthur Wellesley.

14/Le Jaguar (ou le Magicien) (Nord)

Ce signe est secret, sensible, patient. Il n'aime pas être le centre de l'attention.

C'est un signe avec un très fort rapport à l'Autre Monde. Les Jaguars sont psychiques, shamans, guérisseurs, médiums, prêtres, ou tout autre figure religieuse. Les rituels, la dévotion, les cérémonies font partie de la nature de ce signe. Ils ont un rapport particulier avec les plantes.

Le Jaguar est intelligent, cultivé et on peut le trouver dans l'enseignement, l'écriture. Il peut bien-sûr être thérapeute, docteur, mais aussi conseiller, consultant. Il a des bonnes stratégies, il planifie bien et en général il est assez doué pour avoir de l'argent.

C'est un artiste, quelqu'un de créatif avec une très bonne imagination.

Il a un bon rapport aux enfants.

Ce signe est courageux, fier, endurant, mais il peut s'avérer agressif. Il aime la compétition.

Jaguars célèbres : les acteurs Paul Newman, Charlton Heston, Marcello Mastroianni, Dirk Bogarde, Charles Bronson, et l'actrice Kim Novak.

15/L'Aigle (Ouest)

Les Aigles sont populaires et ont beaucoup d'amis malgré le fait qu'ils soient uniques et inconventionnels. Les Aigles sont sociaux, indépendants et ambitieux. Ils sont perfectionnistes et en avance sur leur temps, et il n'est pas rare qu'ils rencontrent le succès. On peut les retrouver en tant qu'enseignant, écrivain, communicant, architecte, ingénieur, inventeur, pionnier. Ils font aussi de bons conseillers. Une de leurs qualités est l'honnêteté. Ils sont intéressés par la science, la philosophie, la technique, et leur esprit critique leur permet d'envisager les détails.

Les Aigles sont également de bons guerriers, même si leur compétition se déroule en eux-mêmes avec eux-mêmes.

Les Aigles ont leurs propres normes pour les relations humaines et rencontrent parfois des problèmes dans leur vie privée à cause de cela.

L'Aigle devrait gagner plus en connaissance de la nature humaine.

Aigles célèbres : Le célèbre danseur technique et perfectionniste Gene Kelly, l'acteur Jean Gabin, le célèbre footballeur technique Neymar Jr couronné de succès, dont la personnalité inconventionnelle ne l'empêche pas d'être très populaire.

16/La Sagesse (ou le Vautour, l'Ancêtre, la Chouette) (Sud)

La Sagesse purifie elle-même et le Monde. Les thèmes de Renaissance et de Mort sont très présents pour ce signe. La Sagesse sauve le Monde du mal et de la dépravation et permet la renaissance et la nouvelle croissance dans le Monde. La Sagesse est concernée par la purification de la matière, du corps, de l'esprit. On la retrouve parfois dans le domaine écologique, car cela concerne la purification de l'environnement par l'homme qui a sali la planète.

La Sagesse est capable de libérer du karma. Elle aide les autres à résoudre leurs problèmes et est notamment très psychique. Elle sent les problèmes des autres.

Attention car les Sagesse peuvent devenir des victimes. Elles peuvent sentir que le poids du Monde repose sur leurs épaules. Il arrive qu'on profite d'elles. Heureusement leur grande qualité est le pardon.

Elles sont sérieuses, solennelles mais ont un bon sens de l'humour qui toutefois peut être sarcastique et cynique. Elles peuvent juger et être critique. Elles sont sages, ont une philosophie par rapport à la vie, mais elles peuvent aussi être fatalistes. Elles sont réalistes, pragmatiques et elles peuvent bien réussir dans la vie. On peut les retrouver en manager, administrateur, attention toutefois à ne pas être dominante quand elles ont des postes à responsabilités. Elles font de bonnes conseillères et aiment aider les gens à réussir. Elles sont très compétentes dans ce qu'elles font. L'excellence dans leur carrière est souvent synonyme pour elles d'accomplissement personnel. Elles sont sensibles à l'autorité et la hiérarchie.

Elles font tout pour leur famille et leurs amis, et en ce qui concerne leurs goûts, elles sont réputées avoir bon goût.

Attention à leur insécurité personnelle.

Sagesse célèbres : l'actrice Marlène Jobert, les acteurs Pierre Fresnay et Vittorio Gassman.

17/La Terre (ou la Force, le Mouvement, le Tremblement de Terre) (Est)

La Terre représente le changement et le mouvement que la Terre peut créer dans son sein. Les changements soudains et inattendus font partie de la vie des Terres.

Très active, notamment mentalement, utilisant la raison, ayant une forte intelligence et un esprit vif, la Terre est pratique, logique et croit dans les solutions rationnelles. Elle est également très talentueuse. Le désir de connaissance anime la Terre. Elle a des convictions fortes, elle est passionnée et parfois même trop écrasante et envahissante quand elle parle de ses idées et de ses croyances.

L'esprit de la Terre est occupé et change de focalisation souvent. Elles sont capables de voir les situations sous différents angles et perspectives.

La Terre est indépendante et obstinée, on ne peut pas lui dire ce qu'il faut faire. On la retrouve en leader ou bien seule, et elle peut notamment être enseignante ou leader religieux. Elles peuvent parfois être politiques. On peut la retrouver dans l'art notamment la musique. Les Terres sont également des ingénieurs, des stratèges. La Terre aime lire et explorer les idées des autres.

La Terre est libérale et progressive. Elle est parfois irréaliste. Elle possède un très bon sens de l'humour.

La Terre a besoin de rester concentrée et ainsi elle peut manifester ses idéaux élevés.

Côté vie privée, les Terres sont loyales et restent engagées et mariées toute leur vie. En tant que parents, les Terres ont des critères élevés et ne comprennent pas quand leurs enfants recherchent la conformité.

Les Terres peuvent aussi parfois être honnête de manière brutale et manquer de tact. Leur activité mentale peut aussi parfois les fatiguer et il faudrait que régulièrement elles prennent des « vacances » mentales pour s'équilibrer.

La Terre a besoin d'être plus flexible, plus tolérante et plus patiente.

Terres célèbres : les acteurs Michael J Fox (marié toute sa vie avec la même femme, cas plutôt rare à Hollywood), Lee Van Cleef, Marlon Brando. Le chanteur Jean-Louis Murat, personnalité indépendante.

18/Le Couteau (ou le Silex, le Couteau de Silex) (Nord)

Le Couteau est gardien des traditions spirituelles. C'est un guérisseur et un médium.

Il peut exceller dans l'enseignement, et aussi être écrivain, chanteur et même politicien. Le Couteau aime l'ingénierie, la photographie et les arts.

Le Couteau se bat pour ses causes, et pour montrer et dénoncer les injustices et les discriminations. Il peut même se sacrifier.

Il aime beaucoup lire et explorer des nouveaux sujets. C'est quelqu'un qui communique.

On peut le trouver dans des carrières psychologiques et émotionnelles. Il aide les gens à les guérir. Assez jeune, sa vie est souvent difficile.

Le Couteau est social. La vie de famille, les fêtes, les événements de groupe, les regroupements, les histoires d'amours, les partenariats sont importants. Ils aiment être avec les autres.

Le Couteau a un tempérament chaud et explosif. Parfois il se retient et ne dit rien. Puis parfois il explose ou bien lance des paroles acérées. L'un de ses traits négatifs est la communication négative et toxique.

Le Couteau aime être à la maison et vivre et collaborer avec les personnes présentes.

Le Couteau est très concerné par son apparence physique. Les femmes de ce signe sont souvent très belles.

La vanité est un de leurs défauts.

Couteaux célèbres : l'actrice Sophia Loren mise en évidence pour sa beauté notamment, Che Guevara, se battant pour ses causes et finissant de manière tragique dans le sacrifice, l'actrice Virna Lisi.

19/L'Orage (ou la Pluie) (Ouest)

La vie de l'Orage est turbulente, tumultueuse, intense. Il n'en est pas forcément l'origine mais il attire cela dans sa vie.

Signe très intuitif et psychique, il est connecté à l'Autre Monde. Il est aussi attiré par la religion, la spiritualité, la philosophie, toujours dans le respect des traditions. Il est aussi créatif et artiste.

Ce signe est romantique et très monogame. Il tombe amoureux rapidement et profondément, et la relation amoureuse est très importante pour lui dans sa vie. Il considère le sexe comme spirituel et sacré et est souvent intéressé par des pratiques sexuelles spirituelles.

Il est plein d'affection et de compassion et soutient beaucoup sa famille et ses amis, il est concerné par le bien-être des autres. C'est un signe protecteur et qui prend soin.

Amicaux, sympathiques, juvéniles, serviables, altruistes, enfantins, innocents, ils sont comme des enfants, et il n'est pas rare de les voir choisir une carrière en rapport avec les enfants ou où ils peuvent agir comme des enfants. Mais ils sont aussi agités. Très curieux, actifs mentalement, bavards, envisageant les détails, bons pour apprendre, les Orages font de bons écrivains, enseignants, conseillers.

Ils doivent faire attention car ils peuvent être très influencés par les autres. Ils doivent aussi se méfier des addictions. Ils doivent également se préoccuper de leurs problèmes de santé et parfois ils sont docteurs avec une prédisposition pour la psychologie, la guérison, la purification.

Ils ont souvent du succès et de la prospérité.

Orages célèbres : l'acteur Christopher Lee, connu pour ses rôles et ses émissions appartenant aux domaines ésotériques. Lady Diana, qui a eu une vie intense et tumultueuse. Les acteurs John Wayne, Terence Stamp. Le footballeur Cristiano Ronaldo.

20/Le Soleil (ou le Seigneur, la Fleur) (Sud)

Les Soleils sont des artistes, des rêveurs, des romantiques, des poètes, des danseurs, des chanteurs. Ils ont un attrait pour la bijouterie. Les Soleils sont doués. L'art, la beauté et la création sont prédominants dans leur vie. Ils sont aussi très sensuels, sexuels, romantiques.

Affectueux, très dévoués, ils donnent beaucoup et souffrent énormément s'ils sont trahis.

Parfois, ils se dévouent à un idéal. Ils peuvent quelquefois impacter le Monde. Intelligents et travailleurs ils sont aussi obstinés et sans compromission, notamment vis-à-vis de leurs idéaux.

Médium, clairvoyant, ils sont en connexion avec les morts, les ancêtres, les guides et les êtres spirituels.

Idéalistes et plein de rêves en ce qui concerne les relations, la vie, les Soleils n'arrivent pas souvent, hélas pour eux, à manifester, vivre, atteindre leurs idéaux et sont fréquemment déçus.

Soleils célèbres : le peintre rêveur, idéaliste et tourmenté Van Gogh, le scientifique Einstein, l'écrivain tourmenté et tourné vers la Mort et l'Au-delà Victor Hugo, l'acteur Warren Beatty, le chanteur Marc Lavoine.

II) Les chiffres

Très important, le chiffre complète le signe du jour et pourrait agir selon Haydon, comme le signe lunaire en Occident.

Je vous donne les chiffres et les mots clefs associés, principalement selon Haydon :

1 Unité ; Affirmation ; Intention ; Débuts

2 Dualité ; Polarité ; Mystère ; Charisme

3 Action ; Art ; Mouvement ; Activation

4 Structure ; Fondation ; Stabilité

5 Intelligence ; Centrer ; Rassembler ; Renforcer

6 Sensible ; Créer le flux

7 Réfléchir ; Maintenir ; Seul ; Rebelle

8 Justice ; Equilibrer ; Harmoniser

9 Patience ; Persévérance ; Achèvement

10 Manifestation ; Défis

11 Résolution ; Aide le changement

12 Compréhension ; Rétrospection ; Bilan, Récapitulation

13 Ascension ; Autorité ; Achèvement ; Changement

III) Le deuxième signe

Agissant un peu comme un ascendant selon Haydon, il complète le signe du jour et le chiffre et imprègne beaucoup la personnalité. Je vous invite à trouver sur internet votre signe et à

vous référer au chapitre de ce signe dans ma liste des signes du jour. Vous saurez que votre signe du jour principal et le deuxième signe vous caractérisent tous deux.

IV) L'entente entre les signes du jour

En Astrologie Occidentale, nous appelons la comparaison entre deux thèmes une synastrie. Dans l'Astrologie Maya, on constate une grosse compatibilité entre les signes de même direction. Reportez-vous à la liste, et vous pourrez voir les directions notées entre parenthèses.

A part cette entente indéniable, nous pouvons souligner des soutiens entre les signes (Haydon) en Astrologie Maya : soutien entre directions Est et Nord, soutien entre directions Ouest et Sud.

Enfin, en suivant Scofield et Orr, notons, en Astrologie Maya, la complémentarité Est et Ouest et la complémentarité Nord et Sud.

Je vous invite fortement à vous pencher sur l'Astrologie Maya. Elle est précieuse, brillante, et extrêmement juste selon moi. Connaître votre thème occidental et votre thème maya vous donne une vue précise, riche, remarquable de votre personne.

Cécile Romeo

Bibliographie

Abby Isadora Haydon *The Mayan Astrology Handbook*

Bruce Scofield & Barry C. Orr *How to practice Mayan Astrology*

+ mes recherches personnelles

